

# Campaña Permanente Contra Vendedoras Callejeras

Una campaña permanente destinada a ubicar a todas las vendedoras callejeras en puestos fijos dentro de los nuevos mercados, mantendrá la Administración General de Mercados y la Policía Municipal de San Salvador,

para impedir las ventas callejeras en la zona central capitalina.

"Ya no es conveniente que habiéndose construido edificios adecuados para toda clase de ventas, San Salvador siga presentando un aspecto de

desorden, suciedad y congestionamiento del tránsito de peatones y vehículos, por las ventas en aceras y vías públicas", dice la Administración de mercados.

Para evitar fricciones entre las personas que tratan de impedir

esta actividad municipal, se dijo en la alcaldía, se hace un llamado a las vendedoras ambulantes y a las que permanecen en aceras y lugares públicos en los alrededores de los Nuevos Mercados, para que se presenten a la Administración del Mercado Central, Mercado San Miguelito, San Jacinto y Modelo, para que les adjudiquen un local de acuerdo al negocio que tienen.

Este llamado, se hace porque en los sucesivos y en forma terminante, no serán permitidas las ventas callejeras, ya que para evitar este problema la Alcaldía cuenta con facultades legales y el apoyo general de la ciudadanía consciente de San Salvador, se dijo en la Administración.

## Nuevo plan de recolección de basura

Por otra parte, se informó que la

Alcaldía, por medio de la Gerencia de Servicios, a cargo del Ing. Mario Cerna Torres, pondrá en práctica un nuevo plan de trabajo en la recolección de basuras domésticas, el cual incluye el uso de bolsas plásticas desechables en lugar de recipientes de metal, cartón o madera, que generalmente hacen más dificultoso el aseo de la ciudad.

El uso de bolsas plásticas, se dijo, ofrece las siguientes ventajas: aislamiento de la basura del medio ambiente; facilidad en el manejo de la misma; evitan que animales como perros y gatos rieguen la basura en las aceras y ofrecen un mejor aspecto a la ciudad.

En los próximos días se dará a conocer la zona por donde se iniciará el recogido de basuras por medio de bolsas plásticas.

## Declaraciones del

Viene de la Página 9.—

jefes municipales, en cuanto a su poder político.

Bien, estamos de acuerdo con el eminente juriconsulto en que hay que reformar la Constitución en el sentido de los periodos legales de Diputados a la Asamblea y en cuanto al hecho de que deben nombrarse los Alcaldes y no ser electos. Pero no, en que sea el Presidente quien lo haga, porque de todas maneras, seguirían prevaleciendo los compadrazgos.

Queremos aclarar, que cuando hablamos de la condición de los alcaldes, lo hacemos por la forma legal actual en que cumplen sus funciones y no por lo que como personas merecen.

Agradecemos al Abogado, la oportunidad de leer algo que mueve a meditar profundamente sobre la extrema pobreza cívica que adolecemos y de la cual están haciendo un uso extraordinario los enemigos de lo instituido.

## Nueve mil

Viene de la Página 8—

concesiones hacia los países árabes, con vistas de un acuerdo de paz, posteriormente firmado.

De los dos mil millones de dólares en armas enviadas el año pasado de Estados, a Israel, el volumen de este año ha bajado a 368 millones. También fue significativa la disminución de ventas a Irán, que totalizó más de 1.300 millones con respecto al pasado año fiscal. De esta forma, Teherán gastó casi 2.500 millones de petrodólares en la adquisición de armamento norteamericano.

## CLIENTES ADINERADOS

Pese a la disminución en la cifra de ventas a estos dos importantes clientes, la cifra total ha sido un auténtico record. Debido, en primer lugar a la importante ayuda que representó "la venta del siglo". Por otra parte, debido al aumento de clientes, que este año sumaron 73 países distintos. Además, otros clientes adinerados del Golfo Pérsico, aumentaron sustancialmente sus pedidos. Así, Arabia Saudi compró 1.373 millones, 588 millones más que el año pasado Kuwait, que en 1974 adquirió por valor de 18 millones de dólares, pagó el año pasado 381

## El mundo libre

Viene de la Página 8—

plazándolos por un impuesto al valor agregado, y que, antes de fin de año, se terminaría en Uruguay con el control de precios. Lo cual está contribuyendo —en su criterio— a sanear la moneda".

Al terminar la reunión de Michigan, Benegas Lynch fue a la Universidad de Claremont, California, para participar en un simposio sobre los límites reales del crecimiento y progreso económicos. Después volará a San Francisco para ofrecer una charla titulada "la verdad sobre Argentina", y de allí pasará a Guatemala, Centro-América, para dictar una conferencia sobre "Ciencia económica y política" en una universidad privada.

Benegas Lynch regresará a Buenos Aires a fines de septiembre.

millones por armamento del Pentágono.

La lucha que opuso en Europa durante meses a General Dynamics con los fabricantes europeos Dassault, francés, y Viggen, sueco, por la venta de aviones de combate terminó con la adquisición, por parte de los cuatro países mencionados, de una cifra inicial de 349 F-16. Entre las varias ventajas ofrecidas a los gobiernos europeos figuraba la oferta de construir en Europa el 10% de los aviones comprados por el propio Gobierno USA y el 40% de los comprados por gobiernos europeos y el 15% de los encargados por otros países. Esta artera oferta restó validez al argumento, esgrimido principalmente por el francés Dassault de que "comprar europeo" significaría un apoyo único a la débil industria aeronáutica europea.

## Ventana de Colores

Viene de la Página 9.—

húmedes, su repudio contra la esclavitud de los indios, su lucha sin tregua a favor de la justicia, burlada por autoridades y encomenderos. Y como sea que seguir los pasos de aquel misionero de Cristo fue santo y seña de su vida —un santo y seña que requería recia voluntad y arduo trabajo— nunca le quedó tiempo —y menos aún como representante del pueblo— para andar metiéndose en labores ajenas a su misión.

## DONDE LA EMOCION VIBRE...

## ¡AHI ESTARA CHEMA YEMA!

## PRECALIFICACION DE CONTRATISTAS

### CONTRATO DE PRESTAMO GOES-BID 369/SF-ES MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERIA

Por este medio se invita a Fabricantes de equipos de bombeo y/o Firms Contratistas, de países Miembros Elegibles del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), interesados en la construcción de obras civiles y suministros y montaje de equipos para bombeo en el Proyecto de Riego y Drenaje Atiococho, a que retiren los Formularios de Precalificación correspondientes que estarán disponibles en las Oficinas de la Dirección General de Riego y Drenaje, 25 Avenida Norte 1080, Edificio OXGASA, 3er. Piso, San Salvador, El Salvador, C.A., a partir del 19 de Septiembre de 1975.

#### La licitación incluirá:

- Construcción de obras civiles para la estación de bombeo.
- Diseño, Fabricación, transporte hasta el sitio de instalación, montaje, prueba, operación y mantenimiento iniciales de los siguientes equipos principales:
  - a) 3- Bombas de eje vertical de 600 a 700 litros por segundo de capacidad, altura total de bombeo entre 24.50 y 29 metros.
  - b) 3- motores eléctricos de eje vertical para accionamiento de las bombas.
  - c) Tableros de control, accesorios de protección e interruptores automáticos de nivel para los equipos de bombeo.
  - d) Un montacarga.
  - e) Tuberías de descarga.
  - f) Válvulas y otros accesorios hidráulicos.

Los formularios, debidamente diligenciados, deberán ser entregados en las Oficinas anteriormente indicadas, a más tardar el 27 de Octubre de 1975.

## chicos TV

METROCENTRO SUR 025

### HEMOS RECIBIDO

- \* AVIONES con motor de gasolina para volar con pita. (U Control)
- \* AVIONES
- \* CARROS
- \* TANQUES

de modelo para armar

- \* PISTAS DE CARRERA para carritos con motor eléctrico
- \* PEGAMENTOS

VENGA A VERNOS O LLAMENOS 25-9461  
9 a 12:30 y 3 a 7:30 - INCLUSIVE SABADOS